



## 校内球技大会



12月21日(水)、冬期校内球技大会が行われました。冬期の種目は「バレーボール」です。生徒会を中心に事前から準備し、大会を作り上げていきました。

当日は体育祭で作製した応援旗を各クラスの応援席の前に掲げ、一丸となつてクラスのためにプレー、応援をしました。3年生は最後の球技大会ということもあり、普段以上の気迫と熱意が感じられました。決勝戦は3年生対決となり、最後の最後まで分らない白熱した試合で、優勝は3年2組、準

優勝は3年1組でした。3位は1年1組で、1年生も健闘しました。2年生は惜しくも入賞とはなりませんでしたでしたが、この悔しさを今後の行事等で晴らしてほしいと思います。今後もこのような行事一つ一つを大切にし、行事でひとまわり成長した姿を見せてほしいと思います。



## 校外進路学習

12月20日(火)、1・2年生が校外進路学習を実施しました。目的は、大学や企業を訪問し、自分の目で環境や雰囲気を感じること、生徒一人一人が将来の自分の進路について

て考える機会とすることです。

訪問先は、神戸学院大学・甲南大学、京都産業大学・同志社大学、武庫川女子大学・神戸松蔭女子学院大学、神戸総合医療専門学校・関西福祉大学、ライオン(株)・新日鐵住金(株)です。



## クリスマスコンサート



12月24日(土)、神河町グリーンデルホールで、クリスマスコンサートが開催され、本校吹奏楽部が神河中吹奏楽部とともに参加しました。

オープニングに童謡メドレー、続いて懐メロの「青い山脈」、NHK連続テレビ小説「まれ」の主題歌「希空」、クリスマス・メドレー、山口百恵のヒット・メドレーを演奏しました。神河中吹奏楽部との合同演奏では、「コパカバナ」をラテンの雰囲気たっぷりに演奏し、観客を魅了しました。

**ちょっと一言** ◇いよいよ第3学期が始まりました。久々に全校生が集った体育館は、「今年も頑張るぞ!」という生徒諸君の熱気に満ち、それぞれの学年に応じた課題や行事に向かって行こうとする眼差しが熱く感じられました。上記の行事や学校の様子について、校長室からも折りにふれて本校のHP内で「校長日誌」としてお伝えしております。機会があればご覧くださいませ。(H. H.)